

Kuba-Rundfahrt: vier Deutsche im Feld

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 17. Februar 2007 um 21:41 Uhr



Bei der Kuba-Rundfahrt haben sich die vier restlichen im Rennen verbliebenen Deutschen nach der Krankheit wieder so weit gefangen, dass sie die mit 206 Kilometern längste fünfte Etappe zeitgleich mit dem Sieger im Feld beenden konnten. Es siegte der Kubaner **Pedro Pablo Perez**

.

Die Daten der 5.Etappe von Holguin nach Camagsey:

Streckenlänge: 206 km

Zeit des Siegers: 4:49:03 Std

Stundenmittel: 42,7 km/h

Die restlichen im Feld verbliebenen Fahrer der Deutschen U23-Nationalmannschaft beendeten die Etappe zeitgleich mit dem Sieger auf folgenden Plätzen: **16. Nikolai Schwarz, 22. Christoph Pfungsten, 29. Nico Graf, 48. Philipp Seubert**

.

- [Kuba-Rundfahrt](#)